

Eilmeldung aus Berlin: Westumgehung Eschershausen im vordringlichen Bedarf

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 16. März 2016 um 17:17 Uhr

Eilmeldung aus Berlin: Westumgehung Eschershausen im vordringlichen Bedarf

Mittwoch, 16. März 2016 - **Eschershausen (wbn)**. Soeben hat der Landtagsabgeordnete **Uwe Schünemann (CDU)** den Weserbergland-Nachrichten.de mitgeteilt, dass die lang ersehnte Westumgebung Eschershausen von der Bundesregierung in Berlin im **"vordringlichen Bedarf"** angemeldet worden ist. Ausführlicher Bericht folgt.